PAGINA EDITORIAL "Por la Patria y Por la Raza"

La Vez de la Golonia PAGINA EDITORIAL "Equidad, Verdad, Justicia"

LAGRIMAS QUE RECLAMAN

Crees que soy un enigma, Y tu amor has doblegado, Frágil escollo abrumado Del idealismo la calma Crees que soy arrogante Porque silenciosa vago, A las querellas que halago Has tratado de inconstante

> Porque quizá muy voluble Has juzgado mi cariño Porque eres tu tan niño; Tus quimeras no son nobles! Con candor y sin derecho Para tan vil vituperio, Desprecié tu amor en serio, Y hov desprecio tu despecho

Si tu corazón de niño Cree haberme burlado, No sabe que yo he gozado Cual nieve y el armiño. Con ilusión nos hicimos Mil juramentos de amor, En engañosos abismos Porque fuiste tu traidor..

> Si fué pura mi creencia Cuando mi vida te di Porque, en tu amor cref ¡Con cándida inocencia! Y tuve la esperanza De cambiar con gallardía ¡Con honor la vida mía! Por tu amor y tu confianza.

Fué tan loco desvario Al creer yo en el honor, O al creer en el pudor, En este libre albedrío! Ese ensueño fué tan necio Que solo siento el dolor, En cambio de tu desprecio.

> Que importan la villanía Si yo te amé con delirio, Soy fuerte ante el martirio desprecio tu tiranía. ¿Qué le importan a la flor Que arranca la mano vil, Si su hermosura es gentil

Por tu loca fantasia Del suplicio tu quimera, Toda a una ramera Has brindado en tu falsía, El amor tan marchitado Que compras a grande precio, No sabes que eres el necio Porque te dejan burlado.

__VIII_ Mas sigue en pos la ventura, Que no hallarás otra flor Que no deshoje un traidor Ni sus lágrimas sean puras; Lágrimas que te reclaman Con el sublime derecho De arrancarte de ese pecho El corazón que ellas aman

Mujer incomprensible, vuestro dogma infinito, solo el cielo compadece.

MINERVA DEL CASTILLO

UTOPIA

solo los q' no puedan hacerlo. de 13 personas y todas ellas de dinero y que no pertenezcan al raturdos los ahorros. La máquina demanda tantos y tan imprescindibles gastos, que solo cl que tiene un sueldo regular, resulta que todos los abendandos. Puede atender a sus exigencias y, como POCOS, POQUI-SIMOS tienen sueldo regular, resulta que todos los que compran máquina, están quebrados.

Hablamos con la claridad que todos nos puedan entender, norque este problema es de consideración.

Hemos mirado familias que

cio negocio de los que en lugar de hacer una venta honrada, no tienen ni para pagar sus solo tratan de asrebatarle el provisiones de hoca, pero tienen máquina; hemos mirado familias que cuentan 8 vastagos como organitos, y sin vestir ca unos y sin calzar a los otros habria menos accidentes con sus arcas repletas, pues a unos y sin calzar a los otros y viviendo en pocilgas asque- personas indigentes, que siemorosas y anti-higiénicas, son due presonas indigentes, que siemorosas y anti-higiénicas, son due ga más pesada que una maquina. Lo peor del ga más pesada que una maquina de la maguina. Lo peor del ga más pesada que una maquina caraso, es además, que los Mexicanos, poseen siempre (en su mayoría inmensa) lo que vul
Esto que parece utopía, das a costa de tanto sacrificio, cencia, previo reconocimiento y para caer a manos de comerciantes, que solo tratan de negociar la buena fe de los que compran.

Estos compradores, todo suscribas e conocimiento y examen.

Así terminan parte de los accidentes y se acaba la brujez de los pobres paisanos que suscian en una máquina, aunque Tiempo a La Voz de la Colonia.

cede; acaban sus economias, entran a un mar interminable de gastos que los tienen siem-

Desde que cierto periòdico de Los Angeles ha estado habilando de las Sociedades Mutualistas y de las Sociedades Mutualistas y de las Sociedades Mutualistas y de las Sociedades Fraternales, con cierto y capacial cuidado de una, que es la más fuerte, nos hemos puesto a estudiar el problema de la máquina, es una dificil proposición de la que deberia tomar el gobierno a una dificil proposición de la gue deberia tomar el gobierno tance, para ver si podemos ayudarles a pensar un poco.

Ya con varios esquemas y varios planes bien delineados, nosotros, antes de pasar adealante, bautizamos de Utópico, nuestro sencillo pensamiento, pero que, bajo el punto de visualistas con financial de certario de la consultata y de las consultata y despisadada.

La cuenta está poco larga, pero nos iremos jugando partidas, esperando ganar viejo y en la puerta.

La cuenta está poco larga, pero nos iremos jugando partidas, esperando ganar viejo y en la puerta de prostitución, en donde se pela el bolsillo despisadadamente, pero que, bajo el punto de visualistas el consultado de miseria tal, que si se tratara de evitar, no haba queiren por mo pagar puntual, moneda de 20 pesos oro; atienden a dos socialistas y dejan en la más completa desgracia, a to do un pueblo de 15 millonas, y.... y an o asaltos con la más completa desgracia, a to do un pueblo de 15 millonas, y.... y an o nasiltos con la más completa desgracia, a to do un pueblo de 15 millonas, y.... y an o nasiltos con la más completa desgracia, a to do socialistas y dejan en la más completa desgracia, a to do sudada y en México de 15 millonas, y.... y an o nasiltos con la más completa desgracia, a to do sudada y en México de salvaje y despiadada. Actorer que intentamos tirar un siete de espadas, sino que varante un consultata y despiadada. Actorer que intentamos trar un poco.

Ya con varios esquemas y verdadero periodo de vario de la máquina, es una dificil proposició

COMO CORREGIRLO

NOTA BENE: mayoria inmensa) io que vui garmente conocemos por má- hemos estudiado en nuestra quinas de segunda mano (usa-propia persona y podemos aquinas de segunda mano (usadas) y este es otro mal, porque ñadir, que si al que se le puesin saber manejar máquina u- de vender, por disposición de
sada, que es un punto difículla Junta, no es un competente
toso, tan solo porque anda hacia adelante, se desprenden de PONGA EN la ESCUELA, haslas migajas que tienen ahorradas a costa de tanto sacrificio, cencia, previo reconocimiento y

REDONDEANDO

ción.

EL PROBLEMA

Todos los Mexicanos, exceptuando el 1-1000 por ciento, padecen del defecto de querer comprar máquina. Para hacerlo llegan hasta los límites, pero hay que adquirirla, para la posibilidad en poder pagara la, por su empleo, sus ahorros un otros recursos.

Este es el problema y esto es por lo que los mexicanos que estados Unidos, están medio quebrados.

En nuestro concepto, no deben comprar máquina TODOS solo los q' no puedan hacerlo.

COMO CORREGIRLO

Prohibir a todos los que vendara la deracta esperando darle un susto a la Justicia, para vende de la dusticia, para vende de la destado nervioso en que se debate todo el mundo. Los gremios Rojos, y los socialeros de más o menos prestigio, cacarean la derrota pero aún instigan a los agremiados para llevar como protesta muda, en el caso de Sacco y Vanzetti, una huelga tremenda.

Las autoridades siempre se preparan por si no desistieran de su empresa. Los elementos deplorador y de la unta vecinal, que de fe de la los solvencia del comprador y de los gremios Rojos, y los socialeros de más o menos prestigio, cacarean la derrota pero aún instigan a los agremiados para llevar como protesta muda, en el caso de Sacco y Vanzetti, una huelga tremenda.

Las autoridades siempre se preparan por si no desistieran de su empresa. Los elementos deplorador y de la junta sea so destado nervioso en que se debate todo el mundo. Los gremios Rojos, y los socialeros de más o menos prestigio, cacarean la derrota pero aún instigan a los agremiados para le caso de Sacco y Vanzetti, una huelga tremenda.

Las autoridades siempre se preparan por si no desistieran de su empresa. Los elementos deplorados darle un posibilidad en poder pagar que es debate todo el mundo. Los gremios Rojos, y los socialeros de más o menos prestigio, cacarean la derrota pero aún presuntados de la duste de la deros de la deros de más o menos prestigio, cacarean la deros de ya su derrota; sin embargo, se

Si esta utopia se realizara..

Tienda de Segunda Muebles y Ojalateria Todo a ...precio bajo!

C. PENNINGTON S. Ojai St. y New Har-

Los cerebros no saben justi-preciar las cosas de actualidad VERSAL... No hay quien le-Cogen el centavo y desechan la vante su voz de queja ante el

Con mis pensamientos, Borda y teje mi mente fantasmas Envueltos en gasas de dulces recuerdos

Ha llegado a mi alma un murmullo De voces, un eco Que conturba la paz de la noche Cuando en el espacio se encuentran dos besos,

Cuando nacen en dos corazones Que en un rayo de luna se escapan Y van a encontrarse muy cerca....muy lejos..

Son las charlas de tu alma y mi alma Que escucho en mis sueños, Son las fuentes muy claras, muy dulces De todos mis cantos y todos mis versos

Cuánta sed de ternura en mi alma! ¡Qué grato consuelo Escuchando ese suave murmullo Que trae a mi alma períumes de ensueño!

Y te busco, y te llamo, y tu imagen Me dice en secreto: —"Aquí estoy junto a tí, ya te escucho, Ya no estás tan solo, ya no tengas miedo"-

Miedo, sí, de que tu alma me deje, De que pase mi sueño, Y al volver a la vida te busque Y estando tan cerca, te encuentre tan lejos!

Eres tú la esperanza que anima Mi triste sendero, La que pone las luces de aurora En el horizonte que busco en mi cielo.

Eres tú la que siembras rosales En mi campo yerto, Recogiendo mi alma el perfume De aquellos botones apenas abiertos.

Eres tú la sonrisa que alegra Mi vida, el bosquejo De trenuras muy hondas, muy dulces Que ha mucho que busco y ha mucho que espero

Eres tú la que ha despertado Anhelos muy viejos Que en el fondo de mi alma existían por olvidados me parecen nuevos.

No te vayas, mi bien, de mi lado ¿Lo ves? Tengo miedo..... No me dejes volver a la vida Si estando tan cerca te vuelvo a hallar lejos!

Prof Salvador I. SALCEDO.

A TODOS LOS PROPIETARIOS DE MAQUINAS "FORDS

Como Agentes autorizados de la Casa Ford, en Oxnard y sus alrededores, me complace el hacer esta oferta especial a todos los propietarios de carros "Fords". Y me comprometo ha hacer el siguiente trababajo, garantizado, for \$8.50:



A. J. DINGEMAN

El Más antiguo Agente en todo Ventura

Motor — ignición — ruedas — dirección — el sistema delantero y traser de engranajes — remover la cabeza de los cilindros — limpiar el carbón — acentar valvulas — remover los acientos de las válvulas — gasket de cabeza nuevo — remover los acientos de las válvulas — gasket de cabeza nuevo — remo suíz — remover los acientos de las válvulas — gasket de cabeza nuevo — remo suíz — al contado y \$23.70 al mes. Compra un Ford nuevo, yo te venderé uno por engrasar las ruedas — a limpiar el radiador — nueva mangera si necesita — alistar motor — examinar magneto — ajustar bandas — apretar la dirección — engrasar todo el carro — apretar todos los tornillos y tuercas. UN GRAN TRABAJO POR \$8.50!!

